## Beschlussvorschlag der Beiratssprechenden zu noch offenen Beschlüssen betreffend das Stadtteilbudget Verkehr

**Beschluss:** Der Beirat Neustadt nimmt Abstand von einzelnen in seiner Sitzung am 16.11.2017 beschlossenen Maßnahmen, die über das Stadtteilbudget Verkehr finanziert werden sollten. Diese Maßnahmen müssen durch das Amt für Straßen und Verkehr nicht mehr umgesetzt werden.

## Hierunter fallen:

- Gottfried-Menken-Markt: "Auf der Höhe des Hauses Gottfried-Menken-Straße 20-22 befinden sich Fahrradständer. Der ältere rechts soll durch 5-6 Fahrradbügel ersetzt werden."
- Gottfried-Menken-Markt: "Einfahrtsbereich Thedinghauser Straße: Die Rinnsteinpflasterung zwischen Straßenbelag und Marktpflasterung ist marode und muss dringend in Stand gesetzt werden."
- Thedinghauser Straße und Grünzug beim Jugendfreizi/Rosencafé: "In der Thedinghauser Straße stehen noch einige alte Metallzäune, die den Radweg vom Fußweg trennen. Diese sollen alle ersatzlos entfernt werden."
- Grünanlage beim Rosencafé: "Wenn man den Weg Richtung Grundschule an der Karl-Lerbs-Straße auf der Rückseite des Rosencafés weitergeht, kommen kurz darauf zwei Bänke, wo sehr viel Müll rum lag. Nach Auffassung des Beirats wäre es sinnvoll, dort einen Mülleimer zu installieren."

**Begründung:** Die Maßnahmen wurden 2017 durch den damaligen Beirat Neustadt beschlossen. Die Situation vor Ort stellt sich als dynamisch dar, weshalb die Gegebenheiten nicht mehr dieselben sind, wie noch 2017. Zwischenzeitig hat u.a. auch der aktuell tätige Beirat Neustadt Beschlüsse gefasst, um die Situation am Gottfried-Menken-Markt, sowie den Bereich Drumherum, für die Bewohner:innen der Neustadt angenehmer zu gestalten. Daher kann von den genannten, 2017 beschlossenen Maßnahmen, Abstand genommen werden.